

# DR. VEERATHAI SANTIPRABHOB

Governor, Central Bank of Thailand (2015 – 2020)

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



Veerathai diangkat sebagai Gubernur ke-23 bank sentral Thailand - Bank Thailand, pada 1 Oktober 2015, posisi yang dipegangnya hingga masa jabatannya berakhir pada 30 September 2020. Dia adalah gubernur termuda Bank Thailand dalam empat puluh tahun. bertahun-tahun. Selama masa jabatannya, Bank of Thailand mengubah lanskap sistem pembayaran dan fintech yang lebih cepat di negara itu, dan menerima penghargaan Initiative of the Year dan Artificial Intelligence Initiative dari jurnal Central Banking.

Dia adalah ahli ekonomi makro, ahli strategi, dan profesional keuangan dengan pengalaman lebih dari 20 tahun dalam desain kebijakan ekonomi, perbankan komersial, dan pasar modal.

## Topics

- Asia
- Economics
- Finance
- Strategy

Dr. Veerathai mulai bekerja di Dana Moneter Internasional di Washington DC yang bertanggung jawab untuk memberi nasihat kepada pemerintah dan bank sentral negara-negara anggota. Beliau juga pernah menjabat sebagai Ketua Forum Tata Kelola Bank Sentral dan Dewan Konsultatif Asia Bank untuk Penyelesaian Internasional (BIS) serta Ketua Dewan Gubernur Bank Sentral Asia Tenggara (SEACEN).

Selama tahun 2000-2008, beliau bergabung dengan Siam Commercial Bank Public Company Limited, dan melakukan reformasi organisasi besar-besaran setelah krisis ekonomi tahun 1997. Beliau memegang berbagai posisi di dewan perusahaan terkemuka, termasuk Bangkok Dusit Medical Services PCL, Thai Airways International PCL, dan Central Pattana PCL.

Selama tahun 2009-2013, dia bekerja dengan Bursa Efek Thailand yang merupakan saat bursa mereformasi organisasi. Dengan menjabat sebagai Wakil Presiden, strategi perencanaan perusahaannya telah mengembangkan rencana pengembangan pasar modal negara menjadi penelitian pasar modal yang mendalam, mendorong Bursa Efek Thailand untuk diakui di banyak panggung pasar modal dunia, dan menciptakan jaringan kerja sama dengan bursa efek di kawasan ASEAN.

Veerathai meraih gelar Ph.D. dan AM di bidang Ekonomi dari Harvard University dan gelar BA di bidang Ekonomi (First Class Honours) dari Universitas Thammasat. Dia dianugerahi Beasiswa Anandamahidol Foundation, Eisenhower Fellowship, dan SR Nathan Fellowship.